

Le conseil communal a doublé le nombre de panneaux d'interdiction de s'arrêter.



Malheureusement, peu d changements sont intervenus depuis le dernier conseil général :

- les contre-sens sont monnaie courante,
- le stationnement hors case usuel.





Les problèmes que l'on pensait résolu ne le sont pas : le stationnement sur les trottoirs perdure.



A la Condémine aussi des voitures sont garées hors cases jusque dans le carrefour. Elles masquent les voitures venant de la droite.



Des voitures stationnent sur les trottoirs dans une zone 30 où le stationnement hors case est interdit.



Trop profondes, les soutes ne peuvent se vider qu'en utilisant les portes des deux côtés du bus. Réintroduire le trafic motorisé individuel devant Bicubic où ce n'était pas nécessaire puisque aucun immeuble privé ne se situe le long de cette portion de chaussée, était-ce vraiment une bonne idée ?



Cette dernière image, la plus récente de la série, où les véhicules sont maintenant stationnés sur le trottoir, laisse songeur.

Qu'ils soient en stationnement illicite ou à contre-sens, les manœuvres hasardeuses de véhicules portent sérieusement atteinte à la sécurité des autres usagers .

Ce qui m'amène aux questions suivantes.

- 1.Le conseil communal va-t-il sérieusement agir contre les incivilités commises tous les jours sur la nouvelle esplanade d'Arruffens, par quels moyens et dans quels délais ?**
- 2.Combien d'amendes d'ordre et autres dénonciations ont-elles été émises depuis le début de l'année dans le secteur de l'esplanade d'Arruffens ?**
- 3.Le conseil communal peut-il mettre à disposition des partis, et du public en général, les résultats des mesures de vitesse réalisées à l'aide du radar pédagogique qui est régulièrement déplacé d'un quartier à l'autre ?**

Comprenez-moi bien : l'Esplanade d'Arruffens est très belle et j'en ai TOUJOURS soutenu la réalisation.

NON, je ne tiens pas le conseil communal pour responsable de la situation qui ne relève que de la responsabilité des automobilistes incriminés dans ces incivilités qui mettent cyclistes, piétons, enfants et aînés en danger.

Cela fait maintenant plus de six mois que nous subissons ces incivilités quotidiennes.

S'il vous plaît, mettez fin à cette situation en agissant avec la plus grande sévérité et sans attendre. Pour la sécurité des riverains et celle des quelques 1'500 enfants qui chaque jour fréquentent cet espace.

Merci pour votre attention

Luc A. Bardet